

Cali, julio 26 de 2021.

     

TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)

[COVID-19](#)



## Propuestas dañinas

Hugo E. Gamboa Cabrera

El señor Gustavo Petro sigue con sus propuestas populistas que, de alguna manera, agarran algo de pueblo, esa partecita del país que vota sin analizar ni digerir, esos que lo ven como veían los cubanos a Fidel

cuando llegó al poder, carismático y salvador o, cuando Chávez, después de ser indultado por Rafael Caldera, viejo bien intencionado pero inocentón, se hizo elegir hablando mal de los ricos y de la corrupción en un país como Venezuela, adónde fueron a parar miles y miles de colombianos, antes de Chávez, esperanzados en mejores logros gracias según se decía, a la riqueza del país hermano y a su gran producción de petróleo, lo cual era cierto.

Muchos de esos colombianos se nacionalizaron allá pero, con el chavismo en el poder y la degradación social y económica, regresaron a Colombia, dejando abandonadas sus casitas y otros enseres.

Pues bien, Petro, con sus propuestas de acabar con Ecopetrol y reemplazar su exportación con aguacates hass, así como con los ingenios azucareros y otras empresas, dijo en campaña pasada que nadie podía ser dueño de más 65 metros cuadrados para vivir, amén de la emisión de billetes dizque para "controlar la pobreza", dijo últimamente, como para impresionar más incautos, que "como presidente" solo le aplicaría impuestos a cuatro mil colombianos, supuestamente ricos, con empresas propias, esos que brindan empleo, lo cual significaría que tendríamos otra nación como las que ya sabemos, sin empresas, sin producción, sin pensiones, lo cual, me imagino, pondría a caminar a muchos compatriotas buscando fronteras para salir a rebuscarse un "mejor futuro". El problema es que la mayoría de esas fronteras corresponden a países con gobiernos de izquierda que están en situación lamentable.

Por cosas como esas, el señor Gustavo Bolívar, quién trata a la policía de "cerdos" y a Colombia de "platanal", perdió el afecto, junto a su jefe político, de sus aliados ideológicos, se ganaron el temor y terror de gran parte de la población nacional, que han abierto ojos y oídos para no seguir con un proyecto que, seguramente, veían como alternativa política.



## DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Inician restricciones por protestas del 20 de julio en Cali](#)



[Marchas tranquilas cerraron con fuertes alteraciones del orden público](#)



[Cali sigue con medidas para controlar casos covid](#)



[Así serán las marchas convocadas para el 20 de julio en Cali](#)



[Cali urge vacunas contra covid-19 para población de 30 a 34 años](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

COLUMNISTAS

HUGO GAMBOA

Domingo 25 de Julio, 2021

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

No hay más artículos para cargar

## OTRAS NOTICIAS

COLUMNISTAS

### Haití, vacío de poder y...

Haití el primer país en lograr la independencia, ...

COLUMNISTAS

### Propuestas dañinas

El señor Gustavo Petro sigue con sus propuestas...

COLUMNISTAS

### De la anomia a la resiliencia

Cali es una ciudad resiliente, una ciudad con l...

COLUMNISTAS

### Como superar el duelo por...

Esta palabra retumba el corazón. Hoy po...

COLUMNISTAS

### La gente de bien y los no...

Si para algo nos ha servido la combinación de...

COLUMNISTAS

### Voto en blanco

El voto en blanco es una herramienta...

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

#### ENCUÉNTRENOS

opinion@diariooccidente.com.co  
Calle 7 No. 8 – 44 Centro | 8831111 Apdo. Aéreo 5252  
Fax 8831111 – Ext.: 156  
Cali (Colombia)

Santa Fé de Bogotá:  
epineda@diariooccidente.com.co  
312-5855537 – 8297713

#### Síguenos en:



#### EQUIPO

Editora General:  
Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción:  
Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:  
Claudia Alexandra Delgado Salgado

Directora Comercial y de Mercadeo:  
María Isabel Saavedra

Coordinador de Circulación:  
Jhony Guerrero

© 1961 - 2021. NUEVO DIARIO OCCIDENTE S.A.

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita del titular.

[Ver mapa del sitio](#) | Desarrollado por: